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Sprachtest 

Herzlich willkommen in Flensburg! 

Jugendliche ab 16 Jahren besuchen in Deutschland eine Berufsschule. In Flensburg gibt es 3 

Berufsschulen: 

• Eckener-Schule, Friesische Lücke 15 

• Hannah-Arendt-Schule, Friesische Lücke 17 

• HLA – Die Flensburger Wirtschaftsschule, Marienallee 5 

Damit wir Sie in die passende Schule einschulen können, beraten wir Sie und es muss ein 

Sprachtest gemacht werden. 

 

Der Test wird 4 x im Jahr durchgeführt: 
 

 

Was müssen Sie tun? 

 

Vor dem Test:  

o Anmeldung zum Test im Schulbüro einer Schule 

Bitte bringen Sie Ihre Ausweisdokumente mit! 

 

Am Tag des Testes:  

o Kommen Sie rechtzeitig in die Schule und sprechen Sie mit einer Lehrkraft.  

o Bringen Sie bitte wieder Ihre Ausweisdokumente mit. 

 

Test: Die Lehrkräfte prüfen Lesen, Schreiben und Sprechen mit Ihnen. 

 

Nach der Prüfung: 

o Am Freitag nach der Prüfung kommen Sie wieder in die Schule. 

o Wir beraten Sie und sagen Ihnen, welche Schule Sie besuchen können. 

Wir freuen uns auf Sie!  

 

16.09.2025     RBZ Hannah-Arendt-Schule Flensburg (Eingangshalle)  

11.11.2025     RBZ HLA – Die Flensburger Wirtschaftsschule (Mehrzweckhalle) 

03.02.2026      RBZ Eckener Schule Flensburg (Foyer Haus C) 

14.04.2026     RBZ Hannah-Arendt-Schule Flensburg (Eingangshalle) 


